

Agenda 25 zurzeit «Winterschlaf» yokanzeige

13. März 2025 Generalversammlung

EINE SPENDE BITTE

Spendet euer Geld einer gemeinnützigen Institution!

Mir zum Beispiel.

Ich bin gemein und es wäre mir sehr nützlich!



Für ein Startup,
das
Hundescheisse auf
dem Trottoir per
Gentest dem
korrekten Hund
zuweist und dann
per Drohne dem
Besitzer in die
Wohnung wirft,
würde ich richtig
viel Geld spenden.

"Guten Tag, wir sammeln für die freiwillige Feuerwehr." «Schatz, bring mal bitte einen Eimer Wasser.»

Man sagt, Geld allein macht nicht glücklich......
Ich akzeptiere jedoch zu Testzwecken
Spendeneinzahlungen auf mein Konto, um diese Theorie überprüfen zu können. DANKE!

Vom 1. Januar bis zum 31. Dezember ist deine Spende Noch wertvoller Nimm
Dir einen
Augenblick

Zeit und spende für durstige Vereinsmitglieder. DANKE!

Spende für unseren Verein

Es gibt nichts Gutes ausser man tut es.

Hier Spenden!

Ihre Spende in

guten Händen.

Ihr seid der Hammer
Danke für die bereits geleisteten
Spenden.

Ich spende bereits einen Grossteil meines Geldes!

Tennisclub

Rümlang

An verarmte Vermieter, bedrohte Versicherungskonzerne, Krankenkassen und schwerkranke Mobilfunkanbieter.

Meine Freundin will Klamotten spenden und sagt ganz stolz, dass sie den leidenden und hungernden Menschen gerne helfen möchte. «Menschen, die in deine Klamotten passen, sind nicht am Verhungern» war wohl nicht die beste Antwort.

Wäre es nicht schön, wenn man das eigene Körperfett an die spenden könnte, die es dringender brauchen?

Kleine Taten, die man ausführt, sind besser als grosse, die man nur plant.

Alle sagen immer, Geld muss arbeiten.

Liebes Geld, ich will nur, dass du weisst, wenn du zu uns in den Tennisclub kommst, musst du nicht arbeiten.